

GR Martina Kaufmann, MSc B.A.

23. Februar 2016

FRAGESTUNDE

an Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio

am 25.02.2016

Betr.: Durchgängiger Fahrradweg Plüddemangasse – Merangasse als Verbindung der TU-Campi (Inffeldgasse, Neue Technik, Alte Technik) mit dem Campus der KF-Universität

Sehr geehrter Herr Stadtrat Eustacchio!

Vor allem zu den Stoßzeiten ist es für Fahrradfahrer äußerst gefährlich, durch die vielbefahrene Plüddemangasse und enge Merangasse zu fahren.

Zusätzlich wäre es für unsere „Universitätsstadt“ von großer Wichtigkeit, die verstreuten Standorte der TU-Graz (Inffeldgasse, Neue Technik, Alte Technik) untereinander sowie diese mit dem Campus der Karl-Franzens-Universität Graz zu verbinden und an das städtische Fahrradwegenetz anzuschließen.

Dadurch könnte auf dieser Wegstrecke nicht nur der Komfort der Fahrradfahrer erhöht, sondern auch dem Ruf von Graz als „Fahrradhauptstadt“ gerecht werden.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio, die

Frage:

„Wird es im Rahmen der Umgestaltung und der neuen Verkehrsführung in der Plüddemangasse bzw. in der anschließenden Merangasse möglich sein, im Abschnitt zwischen der Kreuzung Petersgasse/St. Peter Hauptstraße/Plüddemangasse und der Leonhardstraße bzw. Elisabethstraße einen durchgehenden Fahrradweg in beiden Richtungen einzurichten?“